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Pendências de reuniões anteriores

Regimento interno do COMPAC

. Não foi possível apurar o andamento da iniciativa devido à ausência do responsável. Mantido status anterior

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

. Informado não ter havido tempo hábil para agendamento da reunião extraordinária para leitura e validação do regimento interno e dos 

ajustes relativos ao quórum para realização das reuniões do conselho

. A Sra. Elise conversará com o Sr. Cainã para 

chamarem uma reunião extraordinária para 

leitura e validação da minuta do regimento

Elise, Cainã 3-abr-23

Salvaguarda do Carnaval

. Não foi possível apurar o andamento da iniciativa devido à ausência do responsável. Mantido status anterior

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

. Informado que o dossiê relacionando os argumentos que justificam a preservação do patrimônio será compartilhado no grupo do COMPAC 

e apresentado na próxima reunião do conselho

. O Sr. Cainã apresentará o dossiê que servirá 

de base para o processo de salvaguarda do 

carnaval antoninense

Elise, Cainã 3-abr-23

Projeto de revitalização do centro histórico de Antonina

. Informado que os recursos do patrocínio da empresa Rumo já foram depositados e que o Terminal Ponta do Félix já assinou o contrato de 

doação e de aportar os recursos em breve

. Informado que o IPHAN aprovou as cores a serem utilizadas em 97% das fachadas contempladas pelo projeto

. Os próximos passos será a abertura de licitação para compra dos materiais e prestação dos serviços previstos

. A expectativa é que o projeto seja realizado em 3 meses após seu início, e que 110 fachadas serão pintadas

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 3-abr-23

Sítios arqueológicos com potencial de uso turístico 

(arqueologia - história - turismo)
. Acordado que será buscado contato com o arqueólogo e professor da UFPR para retomada da discussão de quais ações de educação de 

modo continuado seriam cabíveis junto à comunidade 
. A Sra. Michelle encaminhará o assunto Michelle 3-abr-23

Candidatura de Antonina como Patrimônio Mundial

. Informado que o documento técnico solicitando a inclusão de Antonina na lista das candidaturas a Patrimônio Mundial foi protocolado no 

IPHAN-PR conforme discutido no dia 09/01. O IPHAN-PR analisará o documento e tecerá suas considerações caso necessário. Após essa 

fase o documento será apresentado pela prefeitura e IPHAN-PR ao IPHAN Nacional

. Foi lembrado que o processo é de longo prazo e levará anos para ser concluído, e será imprescindível o envolvimento da comunidade para 

apoiar e acompanhar o encaminhamento da proposta

. Um passo intermediário será buscar o reconhecimento como patrimônio do Mercosul como reforço à candidatura junto à Unesco.

. Informado que, se bem sucedido, o reconhecimento da cidade como patrimônio mundial atrairá visitantes internacionais para a região, a 

exemplo do que ocorre nas demais localidades que detém o mesmo título.

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 3-abr-23

Comércio ambulante nos pontos turísticos
. Acordado que será realidada uma reunião com a Secretaria de Ind. & Comericio e departamento jurídico da prefeitura para pontuar o que 

precisa ser observado no projeto de lei.

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 

Michelle, 

Marlon
3-abr-23

Desapropriação do prédio do Clube Literário
. Não foi possível apurar o andamento da iniciativa devido à ausência do responsável. Mantido status anterior

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

. Informado que o processo evoluiu e está aos cuidados da Secretaria de Administração

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
João Pedro 3-abr-23

Exposição Lange de Morretes
. Acordado que será verificada a disponibilidade de agenda no Armazém Macedo para trazer a exposição de obras do artista Lange de 

Morretes

. A Sra. Michelle procurará a Sra. Larissa para 

tratar do assunto
Michelle 3-abr-23

Tutela do patrimônio municipal

. Não foi possível apurar o andamento da iniciativa devido à ausência do responsável. Mantido status anterior

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

. Informado não ter havido tempo hábil para agendamento da reunião extraordinária para para deliberação sobre a intenção em criar uma 

legislação de tutela sobre o patrimônio municipal que regulamente o uso do patrimônio e eventuais doações para o município, deixando 

claros os critérios, diretrizes e contrapartidas

. A Sra. Elise incluirá o assunto na pauta da 

reunião extraordinária para leitura e validação 

da minuta do regimento

Elise, João 

Pedro
3-abr-23

Substituição dos conselheiros do COMPAC

. Não foi possível apurar o andamento da iniciativa devido à ausência do responsável. Mantido status anterior

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

. Informado não ter havido tempo hábil para contato individual dos conselheiros para confirmar seu interesse em permancer no COMPAC

. Será compartilhado o modelo de carta de desistência utilizado pelo COMTUR

. A Sra. Michelle encaminhará o modelo de 

carta de desistência para a Sra. Elise

. A Sra. Elise conversará individualmente com 

os conselheiros sobre seu interesse em 

permanecer no conselho 

Michelle, Elise 3-abr-23

Atualização dos assuntos pendentes junto ao COMPAC
. Foi enfatizada no grupo do COMPAC a necessidade de que cada conselheiro preocupe-se em:

1) atualizar os assuntos sob sua responsabilidade previamente às reuniões agendadas

2) na eventualidade da sua ausência, compartilhar o status de suas pendências com seu substituto

. Não há. Ação dada por encerrada

Pauta do dia

✔ nenhum assunto foi trazido previamente para a reunião . nenhum assunto foi trazido previamente para a reunião

Assuntos emergentes ou extraordinários

✔ Exposição do Boi Barroso na Biblioteca Pública do Paraná
. Informado que a Exposição do Boi Barroso na Biblioteca Pública do Paraná, inaugurada no dia 28/02/2023, ficará por 30 dias no hall térreo 

da instituição e depois será exibida no 1º andar do mesmo edifício.

Encerramento

✔ Próxima reunião do COMPAC . Ficou acordado que a data da próxima reunião será no dia 03/04/2023 às 14:30
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